

9月17日（土）

メリー・エキスポ+六本木クリーンアップ

@六本木ヒルズ周辺

8時半。六本木ヒルズに、総勢200名が集合した。六本木ヒルズに住む人や働く人が参加する六本木クリーンアップとメリー・エキスポ・クリーンアップ・プロジェクトが協力して、六本木を大清掃した。愛・地球博公式キャラクターのモリゾーとキッコロ、ロクロク星人も登場し、参加者はおそろいのTシャツにお着替え。特に若者の姿が目立ち、最初は「だるいなあ」なんて口走っていた子も、結構楽しそうに掃除をしていたのが印象的だった。そして意外だったのが、六本木には案外ごみが少ないと。

メリー・プロジェクトは「人々の笑顔で街を元気にしよう」をコンセプトに、様々な社会活動を行なってきた。代表の水谷孝次・アートディレクターは、デザイン事務所を経営しており、その職業柄ファッショントとの関わりも深い。「ファッション業界も環境問題に目を向けるべき」と、WWDジャパンに喝！



主催者の水谷孝次・アート
ディレクター



モリゾー、キッコロ、ロクロク星人と、拾った
ごみの山の前でバチリ。約2時間で、こんなにゴ
ミを拾いました



ギャル男か！？と思いかや、
楽しそうに清掃していた専門
学校生の二人